

Lannion. La commune s'engage contre les armes nucléaires



Ouest-France Candice DOUSSOT.

Le 7 février 2020, Lannion (Côtes-d'Armor) est devenue la première ville des Côtes-d'Armor à avoir signé l'appel mondial des villes en faveur du Traité des Nations Unies sur l'interdiction des armes nucléaires (Tian).

Les associations trégorroises Sortir du nucléaire Trégor et Mouvement de la paix travaillent ensemble depuis plusieurs semaines, dans le cadre de la Campagne internationale pour abolir les armes nucléaires (Ican). Leur but : convaincre le maximum de municipalités de signer l'appel mondial des villes en faveur du Traité sur l'interdiction des armes nucléaires (Tian), afin d'appeler le gouvernement à y adhérer.

Lors du conseil municipal de Lannion du 7 février 2020, les élus ont voté à la quasi-unanimité (quatre abstentions) en faveur de ce traité. Lannion est désormais l'une des trois villes bretonnes signataires de l'appel mondial, avec Carhaix et Berrien.

Pour Laurent Lintanf, président de l'association Sortir du nucléaire Trégor, la concentration d'armes nucléaires à l'île Longue (Finistère) fait de la Bretagne l'un des premiers territoires concerné par cette campagne. « **On a les pieds sur un arsenal** », s'inquiète Françoise Le Loarer, responsable locale du Mouvement de la paix. Les deux ONG ont prévu de se rendre dans d'autres communes du Trégor dans les semaines à venir, afin de convaincre les municipalités de se rallier à leur cause.